

Protokoll zur 1. Sitzung des Fachschaftsrates 2019/20 der Fakultät für Geowissenschaften, Geotechnik und Bergbau am 27.05.2019



Tagesordnungspunkte

Inhaltsverzeichnis

<u>TOP 1: BEGRÜSSUNG UND ANWESENHEIT.....</u>	<u>1</u>
<u>TOP 2: PROTOKOLLANNAHME.....</u>	<u>2</u>
<u>TOP 3: POST UND INFORUNDLAUF.....</u>	<u>2</u>
<u>TOP 4: FINANZEN UND FINANZANTRÄGE.....</u>	<u>2</u>
<u>TOP 5: STURA-RUNDLAUF.....</u>	<u>2</u>
<u>TOP 6: DATENSCHUTZ.....</u>	<u>2</u>
<u>TOP 7: SOMMERFEST.....</u>	<u>3</u>
<u>TOP 8: HAMMERSET UND ERSTIHEFT.....</u>	<u>3</u>
<u>TOP 9: SONSTIGES.....</u>	<u>3</u>

Top 1: Begrüßung und Anwesenheit

Mitglieder des Fachschaftsrates 2018/19

X... Nele Peglow

X... Tabea Kubutat

X... Stefanie Schoppenhauer

X... Celine Kowanda

E... Jessica Weise

X... Pauline Beringer

X... Judith Leonhardt

X... Tim Otto

X... Ruben Wahlefeld

X... Anwesend

E... Entschuldigt

A... Abwesend

Gäste

Lea Schulze

Sarai Mandujano Cruz

Sirka Heinrich

Marwin Paul

Beschlussfähigkeit:

Mit der Anwesenheit von 8 von 9 Mitgliedern ist der FSR 3 beschlussfähig

Top 2: Protokollannahme

- Abstimmung über Protokoll der Sitzung am 22.05.2019
 - Änderung Datum
 - Dafür 8
 - Dagegen 0→ einstimmig angenommen

Top 3: Post und Inforundlauf

-16.06 Gremien kick-off

-Schüleruni vom 15.07-19.07:

Helfer gesucht für:

-Montag Mittagessen → noch kein Freiwilliger

-Leiter für Stadtrundlauf Montag → Tabea

-Montag 17.00 Uhr Grillen → noch kein Freiwilliger

-Dienstag ganztägige Exkursion → Judith?

-Fw Helfer für Nawi Cup am 2.7. ab Vormittag → noch keine Freiwilligen

-StuRa-Entsendete sollen in Zukunft von den Sitzungen berichten

-Für die Zukunft ist eine bessere Absprache bei der Nutzung des Seminarraumes erforderlich

Top 4: Finanzen und Finanzanträge

-Neuer Tonerauffangbehälter (Angebote an StuRa) (entfällt, da Drucker wieder funktioniert)

-Die Frage zum Budget der Fachgruppe Geoökologie wird auf nächste Woche verschoben

-Dienstreiseantrag über 50 Euro für Fahrten die im kommenden Jahr anfallen werden

→ einstimmig angenommen

-Finanzantrag für Sommerfest (Plakate, Gema, Band, ...)

Top 5: StuRa-Rundlauf

-Sarai berichtet über StuRa-Sitzung:

- der neue StuRa wird sich am 06.06.2019 konstituieren

Top 6: Datenschutz

-Ruben stellt die Zusammenfassung der Datenschutzverordnungen vor

-Mitglieder unterschreiben die Verpflichtung auf das Datengeheimnis

Top 7: Sommerfest

-Vortragende und Themen werden diese Woche noch benötigt!

-Poster von letztem Jahr wird verwendet, eine Fertigstellung bis nächste Woche Montag ist angestrebt (ändern der Daten + Absegnen durch den Vorstand + Druck) → Tim und Sarai

-Verteilung der Poster nächste Woche

-Aufgaben Eventteam:

-Getränke werden vom EAC bezogen, dies wurde einstimmig angenommen

-Feuerlöscher, Kühltruhe und Bänke über EAC; Gebühren an Finanze

-Grill, Stromwürfel über alte Mensa reservieren → Judith

-Ordnungsamt und Gema

Top 8: Hammerset und Erstiheft

Erstiheft → Stefanie

Hammersets → Celine

Top 9: Sonstiges

-Fotos, nächste Sitzung

-T-Shirts → Tabea

-Website für FSR aktualisieren → Tim

-Freischalten Studentenausweise

Protokollant(in):

Sitzungsleiter(in)

Ruben Wahlefeld

Nele Peglow